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Aos dezesseis dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois, na Câmara Municipal 
de Vereadores, às dezenove horas, reuniu-se o Poder Legislativo de Colinas, em Sessão 
Legislativa Ordinária, com a presença de todos os Vereadores e do assessor jurídico. O 
Presidente Juliano Kohl saudou a todos e invocando a proteção de Deus iniciou os trabalhos. 
Inicialmente, por consenso foi acatado a troca de integrantes das Comissões Permanentes, 
passando o Vereador Rodrigo L. Horn sair da Comissão de Justiça e Redação, na qual era o 
Presidente, substituindo o Vereador Valmir Lagemann na Comissão de Educação, Saúde, Ação 
Social e Meio Ambiente, que assume a presidência da Comissão de Justiça e Redação, ficando 
assim constituídas: Comissão de Justiça e Redação: Valmir Lagemann, Marcelo Schroer e 
Sandra R. Fusiger e Comissão de Educação, Saúde, Ação Social e Meio Ambiente: Marcelo 
Schroer, Rodrigo L. Horn e Darlan A. Messer. Ata: Foram postas em votação as Atas 02 e 
03/2022, que foram aprovadas por unanimidade. Tribuna: Sandra Fusiger, do PTB, saudou a 
todos e disse querer frizar um pouco sobre a volta às aulas e o retorno desse público seleto e 
promissor do nosso município. Comentou que antes do retorno dos alunos, no dia catorze, 
segunda-feira, retornaram os docentes, que participaram nos dias nove e dez de duas 
formações: curso sobre “Alfabetização com Boquinhas”, que é um excelente e eficaz método de 
alfabetização para as professores de Educação Infantil aos segundos anos do ensino 
fundamental e o programa “Educação Financeira nas Escolas”, esse em parceria com o 
SICREDI, para os professores de terceiros a nono anos. Informou que essas formações que 
iniciaram agora são promovidas pela Secretaria da Educação e terão continuidade durante o ano 
com datas ainda a combinar. Falou que o objetivo de ofertar esses cursos é justamente buscar o 
desenvolvimento integral do aluno quanto indivíduo, de forma que ele alcance a autonomia e a 
cidadania, e consequentemente consiga realizar escolhas sempre conscientes na sua vida 
futura. Afirmou que sempre estará engajada em tudo que se refira à educação, pois considera o 
carro chefe de uma Colinas próspera. Comentou que também neste ano serão desenvolvidas 
várias atividades envolvendo o projeto de sua autoria: “Escola, Amiga dos Animais”, 
oportunidade em que querem iniciar um trabalho de conscientização desde os primeiros anos de 
vida das crianças com seus PETS para que possam se tornar adultos responsáveis e cientes de 
seus deveres ao adotar um animal de estimação. Ressaltou que outra parceria importante que 
darão sequencia é com os programas do PSE (Programa de Saúde na Escola) e o projeto 1000 
dias, no qual também está engajada e atuante, participando de reuniões continuamente, 
pensando em ações em prol dos nossos pequenos, envolvendo vários segmentos do município, 
estimulando o trabalho conjunto. Disse que, se nós, adultos, parássemos e ouvíssemos mais as 
crianças, entenderíamos bem mais fácil o significado de união, de amor, do perdão e da 
simplicidade em cada detalhe, pois eles são de uma pureza, de uma inocência, de uma 
sabedoria ímpar, é preciso ouvir eles mais. Falou que precisam saber conduzir isso da melhor 
maneira possível para que continuem pessoas do bem, preocupados com o que realmente 
importa na vida e dando valor a isso. Para finalizar, comentou da felicidade de terem recebido e 
instalado as poltronas do Auditório Municipal, conseguidas com recursos do FUNDEB, valor que 
foi recebido a mais no ano passado. Afirmou estarem aguardando apenas as adequações do 
PPCI (Plano de Prevenção e Proteção contra Incêndios) para poder fazer uso desse lindo e 
amplo espaço com lugar para quatrocentos e sessenta pessoas. Marcelo Schroer, do MDB, 
saudou a todos e disse querer falar sobre o projeto de número sete, “Nota Fiscal dá Prêmios”, 
um projeto elogiável que já vem de anos, porém precisa fazer uma observação quanto aos 
valores. Explicou que o mesmo valor de dezenove mil e oitocentos foi distribuído no ano 
passado. Falou que gostaria de entender porque o Executivo não aumenta o valor para os 
munícipes, pois o valor dos impostos foi aumentado em quase onze porcento, questionando se 
os munícipes não merecem receber esse aumento de volta com o percentual a mais neste 
projeto de premiação. Acredita que isso não valoriza o nosso munícipe, além de também não 
valorizar o comércio local, pois poderiam sim dar um pouco mais de premiação. Ressaltou que 
assim como foi feito esse aumento dos impostos, a arrecadação vai subir, sendo que não vê o 
porquê de não poder distribuir um pouquinho mais também. Disse voltar a dizer que, o que não é 
crítica, mas uma sugestão, acha que precisam pensar num todo, assim como falou da outra vez, 
pois no talão nota dez os agricultores também não receberam reajuste conforme foi feito o 



reajuste de horas máquinas e impostos. Afirmou não achar justo e gostaria que o Executivo 
realmente pensasse um pouco em ajudar mais o munícipe nesta hora, sendo que o valor não é 
tão alto assim para fazer esta alteração. Silvia Patrícia da Costa, do PTB, saudou a todos e 
agradeceu pela dedicação e empenho que os bombeiros voluntários IMICOL tiveram no quinto 
rodeio crioulo no CTG Querência do Gaúcho, que aconteceu neste último final de semana. 
Agradeceu também pelas atividades oferecidas nesta tarde na Colônia de Férias onde esteve 
presente e pode acompanhar as oficinas de primeiro socorros e o escotismo.  Falou que hoje o 
principal objetivo é educar para uma vida toda e, com certeza, aqueles adolescentes 
aprenderam muito e irão levar esses ensinamentos para sempre. Agradeceu novamente aos 
bombeiros voluntários, dizendo que eles fazem a diferença, pois tornaram a tarde cheia de 
aprendizados. Também agradeceu ao professor Anderson Balheiros que ensinou as acrobacias, 
entre outras técnicas de circo. Informou que as atividades da Colônia de férias não param que a 
próxima atividade acontecerá no sábado, dia dezenove, com a presença e participação dos pais 
na gincana “Pais e Filhos”. Acredita que a maioria desses adolescentes está ansiosa e alegre 
com a presença de seus pais, pois a participação ativa dos pais é muito importante na educação, 
no convívio, melhora o relacionamento afetivo, familiar. Pediu para participarem para assim 
construírem uma sociedade com mais harmonia entre os adultos responsáveis, pois os melhores 
momentos vividos juntos ficarão na lembrança de todos, acreditem. Salientou querer também 
aproveitar o momento e falar um pouco da programação da semana da mulher em Colinas. 
Disse que foi construída pelo Conselho Municipal da Mulher, reativado mesmo, com integrantes 
da comunidade, da prefeitura e da Câmara de Vereadores, oportunidade em que ela e a colega 
Sandra participaram, pois querem no Poder Legislativo representar todas as mulheres. Informou 
que a comissão organizadora está preparando diversas atividades para as mulheres, sendo que 
já estão divulgando a programação na página da semana da mulher. Convidou a todos para 
curtir a página e assim ficarem bem informados de todas as atividades que acontecerão no 
período do dois a oito de março, na semana da mulher. Salientou quererem alertar a todas as 
mulheres os seus direitos com o tema “Me aceita, me respeita”, que abordará a violência e dizer 
que a violência contra a mulher não tem desculpa, tem lei. Comentou que muitas mulheres não 
percebem que estão numa situação de violência, por isso é preciso esclarecer que tipo de 
violência existe, que não é somente violência física que machuca. Disse também querer informar 
às mulheres que a equipe de saúde está sempre disponível para oferecer todo o apoio 
necessário, seja uma simples escuta ou até mesmo um encaminhamento de saúde, tanto físico 
quanto emocional, pois o objetivo maior é acolher, oferecer orientações e prevenção. Falou que 
a equipe de saúde juntamente com as agentes de saúde está fazendo uma busca ativa das 
mulheres com seus exames citapatológicos, ou seja, o pré-câncer em atraso, oferecendo 
agendamentos, orientações e cuidados preventivos. Informou que para este sábado estarão com 
o Posto de Saúde aberto na parte da manhã, oferecendo atendimentos clínicos, odontológicos, 
realizações de pré-câncer, agendamentos de mamografias e fazendo mutirão da vacinação, ou 
seja, atualizando as vacinas do covid, daqueles pacientes que estão em atraso, não fizeram a 
segunda dose ou a terceira até trinta e um de outubro, que poderão procurar sua agente de 
saúde e tentar agendar para o sábado. Salientou que prevenir é um ato de amor, sendo assim, 
devemos cuidar da nossa saúde em primeiro lugar. Projetos: Projeto de Lei n° 007-02/2022 – 
Autoriza a realização da Campanha denominada “Nota Fiscal dá Prêmios”, edição 2022, com o 
fim de estimular o aumento da arrecadação de tributos do Município, com premiação a 
consumidores e produtores rurais e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. Projeto 
de CM Lei n° 004-02/2022 – Concede homenagem de menção honrosa a Liris Terezinha 
Brentano, alusiva à Semana Municipal da Mulher e dá outras providências. Aprovado por 
unanimidade. Nada mais havendo, a presidente encerrou a sessão às dezenove horas e vinte 
minutos e convocou próxima sessão para o dia dois de março de dois mil e vinte e dois, no 
mesmo horário e local. Sala das Sessões da Câmara Municipal de Vereadores de Colinas, 
dezesseis de fevereiro de dois mil e vinte e dois. 
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